

STIMMEN DER ZEIT
KATHOLISCHE MONATSSCHRIFT FÜR DAS GEISTESLEBEN DER GEGENWART
SCHRIFTFÜHRUNG

MÜNCHEN, 28.10.
Veterinärstr. 9 - Fernsprecher 32749

Sehr geehrter Herr Professor,

zufällig habe ich gesehen, dass die "Stimmen" in der Dezembernummer oder später einen Artikel über "Die dialektische Theologie" von einem gewissen Michael Gierens bringen, der Dogmatik in St. Georgen bei Frankfurt doziert. Damit kein Missverständnis zwischen uns entsteht, muss ich Ihnen sagen, dass ich daran völlig unschuldig bin. Weder hat der Autor mit mir darüber gesprochen noch die Schriftleitung mit mir darüber konferiert noch habe ich den Artikel vor der Drucklegung überhaupt gesehen. Sie dürfen ja überhaupt die "Stimmen" in keiner Weise mit mir identifizieren, da ich auf sie keinerlei Einfluss habe. Ich kann auch nicht sagen, ob der Artikel meinen Beifall hat, da ich wie gesagt, nur zufällig

KBA 93 29.529

seine Existenz bemerkte. Manches, was ich so schnell sah, schien nicht übel. Aber ich glaube nicht, dass er grundlegend Ihre Fragestellung betrifft.

Dann habe ich Ihnen noch zu Bonn Glückzuwünschen. Sie kommen freilich in die verwaschenerere Rheinlandatmosphäre. Insbesondere werden Sie dort kaum eine klare katholische Gegenseite finden, wohl aber eine katholische Atmosphäre, für die ich das rote Tuch bin. Ich schreibe Ihnen das, damit Sie nachher über manches nicht allzu erstaunt sind.

Mit den besten Grüßen

Ihr

Luigi Einaudi H.